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「こころの中を見つめよう
博理を広げるためにJ

Rに会長 カルヤン ′ ネヽルジー

「心犠一転J
R12720地区ル ナヽー 本 田 光 腐

「力を含わせよう」
練本クリーンRC会 長 江 上 養 弘

■例 宗 日 :毎週月曜日 18的 ～1930

コ例 会 場 :無本市城東町4-2

終本ホテルキャッスル

TEL096-326-3311

日創  立 1平成元年2月22日

日会  長 1江上 察弘

■幹  事 !松山 優富

■含報担当 1河野 擦治
E軍 務 所 1熊本市城東町4-2

RF本ホテルキャッスッレ内
TEL096-354-4521

FAX096-354-4653
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Ⅷ附

第 1044回

201+2012年 度 第30回

【例 会】

1 開会・点鐘 18:30

国歌 「君が代」

熊本グリーンRCソング「友と語ろうJ

2食 事と交歓

来訪者の紹介

【2012年5月7日】

てもらう必要があるように思います。

幹 事 報 告 (松山優喜 幹事)

口 報告事項(その他の回―タリー関係)

第4回 熊本市域RC会 長幹事会」報告

(4月11日 開催)

①熊本第3分区 第4分区合同IMについて
自時6月2日 (土)研修会 1530～

懇親会 ¬8100

場所!交通センターホテル

会費,研修会 1 000円 懇親会 51000円

出席要請者!

会長 幹事 入会5年未満の新入会員

②次年度「熊本市域RC会 員名簿」Fこついて

(熊本
'05福

祉RCが 次年度は担当クラブ)

③新旧ガバナー・会長引き継ぎ会
日時6月23日 (土)研修会 1500～ 予定

場所|ホテルキヤッスル

■ 例会変更 取止め

● 熊本西 RC

5月29日 (火)の例会は、定款第6条第1節に基
づき取止めます。
6月5日 (火)の例会は、例会並びに年祝い会の

為、同日1830よ り料亭「すざき」にて行います。
6月26日 (火)の例会は、年度内最終例会のた

め、同日1830よ り全国空ニュースカイホテルに
て行います。
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卓 話 者

学校法人 熊本童渓r_A学園 学監 同畑 寛 氏

会長スピーチ (山下 隆生 副会長)

今晩は
ゴールデンウイークも終わつてしまいました。

ゆつくり休みを取れ 英気を養われた方、忙しくて

やっとゴールデンウイークが終わつてやれやれと言

う方もいらつじゃると思います。皆さまは、どんなゴー

ルデンウイークでしたでしょうか。
この休自では、交通事故がとつても多かつたよう

に思います。ディズニーランドヘ向かう夜行′`スの

事故では 7人の方がお亡くなりになりました。運転

手の居lRりだつたようですが、600km程を一人で運

転するのは大変な重労働だと思います。休息を自
由には取れないでしょうし時間の制約もあるし 値

段競争がこのような事故を起こした一つの要因に

含まれると思います。格安航空券など 格安という

言葉が飛び交っていますが、安全を無視した価格

競争は、以ての外だと思います。
ロータリーの職業奉仕の精神をを多くの方に知っ

【5月】 5月  卓 話スケジュール

14日 「新 日クラブ協議会」1よ30～ 1,00例 会 1900～ 2は30新 旧クラブ協議会

☆例会時間 20■0迄 延長
21日 「ワンピース稿想J抱 版浸回吉本屋きちら文庫 店 主 橋本 博 氏

23日 「ホタル鑑首例会J ☆ 例会場所変更

グリーン クラブの例会日がきても
出席するかどうか決めるには及び
ません。というのは、私にとつて出
席は決まりきった事だからです。こ
れは 日 ―タリーに入会したとき
貫入れた義務の一つです。



事慶

● 熊本菊南 RC

5月16日 (水)の行1会は、職場訪間のため、同日

1230よ リコッヨファームにて行います。

誉 クラブ管理運営委員

♪5月誕生祝 ♪

葉 高源 君

奮 孝之 君

志垣 輝子 夫人

河野 典代 夫人

S1256

S23515

S19523

S3356

左 t河野 会員 右 :東 会員

出 席 報 告 山下佳介クラブ管理運営委員

委 員 会 報 告

① 5月の卓話スケジュール案内

報告者!プログラム担当長 中島 光司会員
*次 ページ参照

② 終本グリーンローターアクトクラブ5月例会

報告者モ山下佳介新世代委員長

★第1例会

日時!5月8日(火)1900～ 21100

内 容:「プラステック形成について」

担当 新入会員 荒木優祐 君

★第2例会
日時:5月22日(火)19を30～ 21,00

内 容子「未 定」担当 竹回昌世 さん

※例会場所は、ともに熊本県立大学総合管理学

部棟4F「演習室2J

③ 第4回ほろニガ会

報告者.ほろ三ガ会世話人 河島 一夫 会員

先週ご案内しました通り、第4回 「ほろニガ会」を

行います。是非多数の御参加をお待ち致しており

ます。テケット購入の関係でなるべく早くご出欠の

ご返事をお願い致します。

日時 5月2フ日(日)

1,30～賞付 1900～開演

場所!ホテルキヤッスル 2F「キヤッスルホール」

参加費:

ジ

会 員 総 数 出 席 率

４

月

３。

日

出席免除会員数

体会
計算上会員数

出席会員数

４

月

１９

日

前回の出席会員数 13名

7500%

メークアップ教 5名

修正出席会員数 18名

メークアップ済み会員及びメークアップ訪間先

4/10」R九州地区リーダー研修 1山波 君

4/11熊 本東南RC上 回君

4/14 地区協議会 河 島 君、度坂 君

4/24 熊本グリーンローターアクト 石浦 君
Happy Birthdav′dear fe‖o、vst

会 員 総 数 26名 出 席 率

５

月

７

日

出席免除会員数 2名

7500%

計算上会員数 24名

出席会員数 18名

４

月

２３

日

前回の出席会員数 18名

8400%

メークアップ数 3名

修正出席会員数 21名

メークアップ済み会員及びメークアップ訪問先

4/14地 区協議会 仙 波 君

4/27熊 本中央RC江 上 君

S/1熊 本東RC 中 島 君
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ネネ* 5月  卓 話スケジユール 米 ネヽ

7日 「子 供 の 進 学 学 習 に つ い てJ

学校法人 熊本壺渓塾学園

学監 同畑 寛 氏(熊本西稜RC)

14日 「新旧クラブ協議会」
母ヽ30～1銃00!例会

1900～2α30,新日クラブ協議会

十例会時間 2000迄 延長

21日 「ワンど―ス構想J

絶版浸画古本屋きらら文庫

店 主 橋本 博 氏

28日 「ホタル鑑賞例会」

★例会場所変更
・例会場所「亭の元」
・ホタル鑑賞場所「瑞離寺公園」付近

●1山波 洋八 君・松村 秀逸 君

「本国は岡1日 寛 先生に卓話をあ願い致しまし

た。受験を控えた子供を持っている人は参者に

なる話しを頂すると思いますので、耳を大きく聞

しヽて間tlて帰つて下さい。J

3例 会プログラム

卓話

学校法人 熊本壷渓塾学園 字監 同畑 寛 氏

演題 「子供の進学学習について」

4閉 会 点鐘

例会終了後、定例理事会開催。

日―タリー リーダー

Rotary Leader

会長メッセージ

カルヤンバネルジー会長

地球規模で行動し、

日―タリーの活動範囲を広rデる
「地球規模で考えて、足元から

行動する」という考え方が生まれ

てから、およそ100年になります。
この言葉は、目前のニーズや環

境を越えて考えることを促してい

ます。また、自分の行動を全体の
一部として考え、生活の中で自分
にできる変化を起こしていこうと

意欲を馬[り立てる言葉でもあります。
ロータリーのリーダーとして、私たちはこの考え

方を越えて行動する時が来たのではないでしょう
か。地球規模で考えるだけでなく、地球規模で行動
していく必要があります。私たちのう:凡な能力を考
えれば、各自の地元はもちろんのこと、それ以上で

行動するのが当然です。間もなく私たちは、回―タ
リーの最t憂先目標であるポリオ撲減をお

1山波 洋八 会員

0江 上 泰弘 君・松山 優喜 君

「体日に畑仕事をしました。震業委員会のおか

げで収穫の楽しみに目覚めました。キュウサとに

がうりを植え、あみもしっかり張りました。夏の

日差しを避すつつ収穫も楽しめる一石三烏の

予定ですもJ

●河島 一夫 君

「先々週は大のの鶴崎まで仕事で行つて来まし

たも帰りにカーナビに入れて帰ったら中九州高

速に入19大野まで高速追路が出来ていて無料。

車もりなく快適な帰りでした。叉、先過は高銅に

行きましたが、これも延団手前から高速がずい

ぶん出来てきていました。次回の大の方面へ行

く方の為にスマイル。」

●葉 高 源 君

「今日よ誕生視いをして頂き有難うございまし

た。

●中島 光司 君

「大型連体も終わり、今日から仕事の巻さんも

多いと思います。私は連体中は菌売l「、仕事を

頑張りました !今日は早く来すぎて0専間が余り

ましたが、たまには良いと思います。13日 母の

日ですが、母がいませんので奥様にプレゼント

を買ってしまいました。感調されるか、勘ぐられ

るかどつちでしょうか… ?J

●栗山 義則 君・長野 義文 君・康坂 彰雄 君

「連体明すで久し振りこ皆さんの顔を見る気分

です。私達上通「働く牙ヤジ=人 組Jよ連体は稼

ぎ時で頑刷 ました。信用してくれるか否かは、

皆さんにお任せ致します。」



達成しようとしています。これは、回一タリーにとつて大きな功績であると同時に、日―タリーの可能性を世

界に示すことになります。私たち自身もこの可能性を認「哉し、それに応じた志を抱かなくてはなりま

せん。
この輝かしい 年ヽを通じ、奉仕に尽くしてくださつた皆さまに、ビノタとともに心より感謝申し上げま

す。これまで訪れた場所や新しくできた友人を含め、その一時一時がすべて素晴らしい経験となり

ました。皆さまが無事に201112年度を終えられ、新テーマ「奉仕を通じて平和をJの下、素晴らしい

新年度を迎えられることをお祈りしております。

クラブ相談室

目標を設定する

クラブのための強力な戦略計画を立てるヒント

前回は、戦略計画がクラブに必要な理由について取り上げました。今回は、実際の戦略計画の策定と

実施について取り上げます。

優先順位

まず、クラブ会員の希望を尋ねることで、クラブの優先事項を判断します。

アッシュビル ダウンタウン ロータリー クラブ(米国ノースカロライナ州)では、全会員の間でアンケート

調査を行いました。「優先事項を明らかにし、全会員に発言の機会があることを知ってもらいたかったた

め」と調査の理由を話すのは、同クラブの戦略計画委員会のメリディス エリオットパウエル委員です。

その後、同クラブでは、フォーカスグループ(座談会式調査)を使つてクラブロ標をさらに絞り、元会長、現

会長、会長エレクト、会長ノミニーを交えて複数の戦略計画会議を開きました。

目指すことは、実行可能で、具体的な一連の目標を立てることです。「フェイスブックのページを作つた

り、クラジのウェブサイトを新しくするなど、簡単なことでも構いません。クラブが熱意を持って取り組める
ことを探すと良いてしよう」と、第24ウエストゾーンのロータリー コーディネーターで、戦略計画の専門家
でもあるディーン ロアさんは話します。

説明責任

戦略計画は、祉に書かれた計画に留まらず、実際の行動基盤であるべきです。従つて、頻繁に戦略計画

に目を通し、計画力削頂調に進んでいることを確認する必要があります。また、特定の委員会や個人に各

自標を担当してもらい、目標を確実に達成させましょう。

「埋事会会合の始めに戦略計画に目を通すほか、年に2度の見直しを行い、毎年、新しい目標を立てて

います」と話すのは、バンクーバー ロータリー クラブ(カナダ、ブリティッシュ コロンビアll)のドン エバ

ンスさんです。r私のクラブではこれ力`恒例のブロセスとなつています」

結果を把握

戦略計画を常に最新のものとすることで、進捗状況のほか、達成事項や、力を入れる必要がある部分を

把握できます。肝心なのは、クラブに適した戦略計画を立て、その結果を出すことです。

南アフリカのホートベイ ロータリー クラブでは、その戦略計画の目標の一つをクラブ会員の増加とし

ました。「現在、45歳以下の会員が約20名

おり、最少年齢は23歳です」と、パトリック

マクローリン会長は話します。「これらの若

い会員がクラブに馴染んでリーダーの役

割を果たすことで、クラブに変化と活力が

もたらされました」


